

# Protokolleintrag vom 04.07.2001

2001/386

Von Hans Marolf (SVP) ist am 4.7.2001 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie jeweils am 18. Juni jeden Jahres ein Aktionstag „In die Stadt – ohne mein Velo“ durchgeführt werden kann.

Begründung:

Ziel des Aktionstages soll sein, „der Bevölkerung und den Besucherinnen und Besuchern der Stadt Zürich auf lustvolle Weise Anstoss zu geben, ihr Mobilitätsverhalten zu überdenken und Verhaltensweisen kennen zu lernen, die möglichst stadtverträglich sind“ (so der Stadtrat in einer Interpellationsantwort vom 9. Mai 2001, GR Nr. 2001/91). Es soll kein Ziel sein, mit dem Aktionstag Velofahrende zu verärgern. Vielmehr sollen mit attraktiven Hinweisen, Ideen und Informationen möglichst viele Velofahrerinnen und Velofahrer dazu motiviert werden, an diesem Tag freiwillig auf das Velo zu verzichten und mittels anderer Verkehrsmittel in die Stadt zu gelangen bzw. sich auf dem Gebiet der Stadt zu bewegen.